
Die DHBW in Villingen-Schwenningen 

DHBW ist kurz für:  Duale Hochschule Baden-Württemberg. 

Duale Hochschule bedeutet: 

Das Studium besteht aus 2 Teilen. 

Die Studenten und Studentinnen  

lernen an der Hochschule und arbeiten in 

einem Betrieb. 

Die DHBW gibt es an 14 Orten in Baden-Württemberg. 

In der Stadt Villingen-Schwenningen gibt es auch eine DHBW. 

In Villingen-Schwenningen kann man soziale Berufe studieren. 

Man kann auch viele andere Berufe an der DHBW studieren 



 

Das Studium an der DHBW dauert 3 Jahre.  

An der DHBW Villingen-Schwenningen sind 2.500 Studenten und 

Studentinnen. 

Was bietet Ihnen die DHBW? 

Die DHBW ist eine besondere Hochschule.  

 

Hier lernt man das notwendige Wissen für 

seinen Beruf.  

 

 

Man kann das Wissen auch gleich benutzen.  

 

 

 

Das machen Studenten und 

Studentinnen bei einem Dualen Partner.  

Duale Partner sind Unternehmen oder 

Betriebe.  

Jeder Student und jede Studentin hat 

einen Dualen Partner. 

Die Studenten und Studentinnen arbeiten bei dem Dualen Partner. 



Sie verdienen Geld bei dem Dualen Partner. 

Viele Studenten und Studentinnen können nach dem Studium 

bei ihrem Dualen Partner weiter arbeiten.  

Das ist ein großer Vorteil an der DHBW. 

Wollen Sie mehr über die DHBW wissen? 

Dann rufen Sie uns an.  

Das ist die Telefon-Nummer von 

unserer Beratung:  

07720 39 06 190. 
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